
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2228回   令和元年 8月 23日 

●点鐘 

●国歌斉唱 君が代 

●ロータリーソング 【奉仕の理想】 

●会長司会 【弥頭徳久】 

・ビジター紹介 

阿蘇 RC 

熊本第 2グループガバナー補佐     志賀昭男様 

    〃   ガバナー補佐幹事     岩永安隆様 

熊本第一信金 元菊池支店長      小松真一様 

●会長挨拶 【弥頭徳久】 

本日の例会は新入会員の歓迎会、それから前会員で

ある小松さんの送別会という流れで行いたいと思って

います。また、今日はガバナー補佐の志賀様、補佐幹

事の岩永様、本当に多忙な中、誠にありがとうござい

ます。ご歓迎申し上げます。歓送迎会ということで、ま

ず、杉田会友のご紹介で 7月 1日付で吉良和也さん

と西岡史精さん、この若き精鋭にご加入いただき、大

変有難く、心強く感じております。また、藤山さんもこの

前、一緒に飲みましたが、ものすごく芸達者でビックリし

ました。堅いこともしっかりできますし、柔らかいことも存

分にデキる。もちろん、JC上がりのおふたりもとお見受

けしております。御三方のロータリーでの益々の御活躍

を期待、心強く感じているところでございます。また、小

松さんにおかれましては、3年の在籍でしたが、お陰で

小学生サッカー大会をはじめる運びとなりました。小松

さんがロアッソ熊本の永田社長をはじめ、スタッフ、コ

ーチ、選手陣とご入魂で、そのような縁がありまして、

この教室が誕生しました。今年は 6月 1日に第 2回

目のサッカー教室を行いましたが、その時はクラブチ

ームのご都合で、30名以上の申し込みはあったようで

すが、当日は16名程しか来ず、戸惑いました。それで

第3回をいつにするかと考えておりましたが、ロアッソの

スタッフの片山さんにも相談したところ、10月 5日にロ

アッソ熊本の選手、コーチを招聘してのサッカー教室

を開かせて頂きます。その際はどうぞよろしくお願いし

ます。志賀 G補佐、岩永補佐幹事におかれましては、

今日はこの会にお越し頂き、ありがとうございます。ご

招待半分、補佐との仕事としてが半分でしょうが、ぜひ

皆さんと一緒に過ごして、交流を深めたいという温かい

言葉を頂きました。ガバナー補佐には後程、ご挨拶を

頂きたいと思います。 

 

●幹事報告【角田昭吉】 

 地区大会の案内が届きました。 

日程：11月 8日（金）～9日（土）  

場所：中津文化会館他  

申し込み締切：9月 6日（金） 

 規定審議会の報告・管理運営セミナーの案内が

届きました。 

日時：10月6日（日）10時～16時30分 場所：

ホルトホール大分 3階大研修室 

クラブスローガン 「会員増強・ピンチをチャンスに」 
 会長 弥頭 徳久 ／ 幹事 角田 昭吉 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 森 繁 ／ 会計 藤山 浩二  

 奉仕プロジェクト部門長 山下 和貴 ／ 公共イメージ部門長 白石 昌朋 ／ 会員増強部門長 杉田 不二男 

 財団部門長 三牧 秀利 ／ SAA 大田黒 理恵 
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2019-2020年度 RIテーマ 

  ロータリーは世界をつなぐ 
          RI会長 マーク・ダニエル・マローニ－ 

   地区スローガン 

  「さあ、ロータリーの大海へ漕ぎ出そう」 
  “私たちのクラブから将来の地区ガバナーを…” 

                              RI２７２０地区ガバナー 瀧満 

 
 



出席対象者：会長 弥頭、会長エレクト 森、幹

事 角田、幹事エレクト 三牧、他希望者 

 社会奉仕・公共イメージ 合同セミナー開催の案内

が届きました。 

日時：10月 6日（日）13時～16時 場所：ホルトホ

ール大分 

出席対象者：会長 弥頭、幹事 角田、社会奉仕、公

共イメージ部門長 白石、事務局 奈田、他希望者 

 瀧ガバナーより、RYLA セミナーでのアルコール提供

禁止のお知らせと地区ホームページへの投稿依頼

が届きました。 

 地区大会案内と登録申込書のエクセル入力、メー

ルでの提出の協力お願いが届きました。 

 ガバナーノミニー・デジグネート候補者推薦のお願い

が届きました。9月 30日（月）必着です。 

 米山記念奨学会より、普通寄付金申告用領収書の

申請がホームページから受付可能になったとのお知

らせが届きました。 

 ガバナー月信 8月号が届きました。2019年 8月の

ロータリーレートは 1 ドル＝108円です。 

 弥頭会長宛にロータリー財団 川崎部門長より、今

年度のグローバル補助金活用のアンケートが届きま

した。締切は 8月末です。 

 米山記念奨学会より、2020 年度米山記念奨学生

選考面接官の募集案内、米山記念奨学生卓話訪

問についての米山記念奨学部門危機管理マニュア

ル、米山事業を継続するために～52 年目のあゆみ

～が届きました。 

奨学生面接 熊本会場 日時：12月 14日予定 

 令和元年度「くまもと・みんなの川と海つくりデー」実

施の案内が届きました。 

日時：8月 25日（日）7時 30分～9時        

受付 7時～ ※少雨決行  

集合場所：菊池市旭志体育館 

清掃場所：菊池市旭志支所周辺河川沿い 

準備：清掃の出来る服装、軍手、飲み物 

 第1回「城山の日」実行委員会の議事録が届きました。 

 弥頭会長宛に社会を明るくする運動菊池市推進委

員会より、今年度全体会開催の案内とアンケートの

依頼が届きました。 

日時：9 月 25 日（水）15 時～16 時 場所：菊池市

生涯学習センターKiKUROSS 2階大研修室 

 

●委員会報告 

〇スマイル委員会【前田澄輝】 

今日は全員スマイルとしたいと思います。今から回りま

すので、ご協力よろしくお願いします。 

 弥頭君 

本日はガバナー補佐志賀様、補佐幹事岩永様、

多忙な中にも拘りませず、ご来訪頂き、誠にあり

がとうございます。ガバナー補佐、補佐幹事のご

参加の中、新入会員 藤山様、吉良様、西岡様

の歓迎会、又、前会員 小松様の送別会を開く

ことが出来、大変嬉しく思っています。志賀ガバ

ナー補佐、岩永幹事をはじめ、会員相互の親睦

が益々深まる様にと願っています。 

〇出席率報告【前田澄輝】 

MU：  

●クラブポロシャツ製作について【弥頭徳久】 

先日、戦略委員会及び理事会を開かせて頂きました

が、エミナースでありましたガバナー公式訪問の際に、

スタッフジャンパー（冬物）は何度が来ておりますが、9

月 19日の交通安全キャンペーン、その後 10月 5日

にサッカー教室もありますが、ジャンパーは暑くて暑く

て着れないんです。ですので、夏用にポロシャツか T

 本日のスマイル 本日までの累計 

本年度分 18,000円 30,000円 

前年度分 8,000円 44,000円 

 本年度 前年度 

総会員数 18名 20名 

免除 3名 2名 

本日の出席者 15名 15名 

欠席者 3名 7名 

出席率 83.33％ 75％ 

MU 0名 0名 

前回修正率 83.33％ 84.21％ 



歓 送 迎 会 

シャツを作ろうという話になりました。最終的にはボタン

ダウンのポロシャツがいいだろうということになりまして、

デザインはジャンパーのままでいいだろうということにな

りましたが、稲継さんところの社長さんと話したところ、

同じ大きさにすると少し大きいということで、少しデザイ

ンを変えさせて頂きました。明日の午前中には発注し

ないと 19日のキャンペーンに間に合いませんので、こ

れからサイズも確認させて頂いて、デザインなど不明

な点がありましたら、私の方までお聞かせ願えればと

思います。 

●ガバナー補佐挨拶【志賀昭男様】 

今日は歓送迎会があるということで、ぜひ参加させてく

ださいということで、先程、会長からお話がありました通

り、お邪魔をしたところです。今年度、瀧ガバナー年度

の熊本第 2 グループのガバナー補佐として、拝命しま

したけれど、なにぶん不慣れで、はたして一年間続く

かな、と不安に思っていましたけれど、なんとか自分な

りに努力して参ろうということで、各クラブを訪問してい

るところでございます。さて、菊池 RC には 2 回もドタキ

ャンして、大変ご迷惑をお掛けしましたけれど、一度目

は旅行先のクーラーで喉をやられまして、全く声が出

ない状態になりまして、お邪魔してもお話ができないと

いうことでお断りし、二度目は昼の例会を夜の例会と

勘違いし、大変ご迷惑をお掛けし、申し訳なく思いま

す。さて、先般 8 月 8 日、瀧ガバナー夫妻をお招きし

た 4 クラブ合同の公式訪問が催されましたが、皆様の

ご協力によりまして、公式面談や合同例会が無事に

終了することが出来まして、心から御礼を申し上げま

す。さて、今回の公式訪問で瀧ガバナーが地区スロー

ガンを、「さあロータリーの大海へ漕ぎ出そう“私たちの

クラブから将来の地区ガバナーを…”」と発表されてい

ます。その真意は国際ロータリーの価値観の変化や日

本を含めた先進国の会員の減少、会員の高齢化、存

在価値の変化など待ったなしの変革を求められている

のです。生き延びる方策を考え、「ピンチをチャンスに」

繋いでいくことが急務です。「繋ぐ」とは若い会員を増

やし、次世代のリーダーを育成していくこと、人材育成

こそクラブの土台を作る上で重要なこととガバナーが

スローガンを掲げていらっしゃいますので、少しでもスロ

ーガンに向かって、お役に立つように目標達成に邁進

していく所存です。今後とも皆様のなお一層のご協力

をお願いして、簡単ではございますが、私の挨拶とさせ

て頂きます。 

●点鐘 

●挨拶 

●閉会 

 


